

Koramil 09/Kepil Bersama Warga Gelar Karya Bakti Pengecoran Jalan ke Makam Dukuh Sewiyu

Nurhidayat - WONOSOBO.JURNALIS.ORG

Dec 14, 2024 - 19:19



WONOSOBO – Koramil 09/Kepil Kodim 0707/Wonosobo bersama masyarakat Dukuh Sewiyu, Kelurahan Kepil, melaksanakan karya bakti pengecoran jalan menuju makam desa. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan aksesibilitas jalan yang selama ini menjadi sarana penting

bagi warga setempat. (14/12/2024)

Batuud Koramil 09/Kepil, Pelda Wahab, mengungkapkan pentingnya peran TNI dalam membantu masyarakat melalui kegiatan seperti ini. Ia juga memberikan motivasi kepada para anggota Koramil yang turut serta dalam karya bakti tersebut.

“Saya tekankan kepada seluruh anggota Koramil agar melaksanakan karya bakti ini dengan sungguh-sungguh dan diniatkan sebagai ladang pahala. Jalan menuju makam ini adalah salah satu sarana vital di desa. Dengan kondisi jalan yang baik, warga akan lebih mudah saat membawa jenazah maupun saat berziarah,” kata Pelda Wahab di sela-sela kegiatan.

Kegiatan pengecoran jalan ini melibatkan personel TNI dan warga setempat yang bekerja bersama-sama dengan semangat gotong royong. Mereka bahu-membahu memindahkan material, mencampur adukan beton, dan meratakan jalan.

Salah seorang warga, Slamet, menyampaikan rasa syukur atas kepedulian TNI dalam membantu pembangunan desa.

“Terima kasih kepada bapak-bapak TNI yang sudah membantu kami. Jalan ini sangat penting, apalagi untuk kegiatan adat dan keagamaan. Dengan adanya perbaikan ini, kami tidak lagi kesulitan saat menuju makam,” ujarnya.

Jalan menuju makam di Dukuh Sewiyu sebelumnya mengalami kerusakan yang cukup parah sehingga menyulitkan warga, terutama saat musim hujan. Pengecoran ini diharapkan mampu memberikan manfaat jangka panjang bagi masyarakat.

Melalui kegiatan karya bakti seperti ini, TNI menunjukkan perannya tidak hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai mitra masyarakat dalam pembangunan. Sinergi antara TNI dan warga menjadi bukti nyata semangat kebersamaan dalam menciptakan perubahan positif di tingkat desa.

Karya bakti di Dukuh Sewiyu ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi desa-desa lain untuk meningkatkan semangat gotong royong dan mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat. (NoerSobo)

Sumber : Pendim0707 Wonosobo